

Campeonato Provincial 2012 - Santiago De Los Caballeros

Viernes 23 de marzo 2012



El pasado viernes 23 de marzo se dio inicio al XXVI Campeonato de Ajedrez de Santiago con la presencia de los más destacados jugadores de la provincia. El torneo está pautado a siete rondas y el ganador obtendrá el derecho a representar a Santiago en el próximo Torneo Nacional Masculino.

En la apertura del torneo estuvieron presentes Willy González en representación de la Federación Dominicana de Ajedrez y Julio Ángel Cruz de Pinturas Tucán, co-patrocinador del torneo. Durante la ceremonia Carlos Moscoso, presidente de la Asociación de Ajedrez de Santiago (AAS), agradeció la presencia de los jugadores y anuncio las próximas actividades de la AAS.

